



► PENGENDALIAN POLUSI UDARA

# Dishub Mulai Gelar Uji Emisi Mobil Pribadi



**Petugas menggelar** uji emisi kendaraan yang dilaksanakan secara gratis di halaman kampus Politeknik LPP Jogja, Kamis (14/9). Uji emisi yang digelar Dinas Perhubungan Kota Jogja bertujuan untuk mengetahui kadar karbon kendaraan, sekaligus menekan polusi udara di wilayah Jogja.

**GONDOKUSUMAN-** Untuk menekan polusi udara, Dinas Perhubungan (Dishub) bersama Satlantas Polresta Jogja menggelar uji emisi mobil yang melintas di Jalan Urip Sumoharjo, Kamis (14/9).

*Harian Jogja*  
 redaksi@harianjogja.com

► Dishub selama ini telah menggelar uji emisi secara berkala, namun hanya menasar angkutan umum atau angkutan wajib uji lainnya.

► Hingga saat ini belum ada sanksi tilang bagi kendaraan yang melebihi ambang batas emisi.

Lingkungan Hidup dan Kehutanan No.8/2023, semua kendaraan yang beroperasi di jalan raya harus memenuhi ambang batas untuk emisi gas buangnya. Menurut dia, mobil tahun produksi di bawah 2007 wajib memiliki kadar karbon monoksida (CO) maksimal 4% dengan hidrokarbon (HC) 1.000 ppm. Sedangkan mobil tahun produksi 2007-2008 wajib memiliki kadar CO 1% dengan HC 150 ppm, dan mobil di atas 2018 memiliki kadar CO 0,5% dengan HC 100 ppm. "Untuk yang tidak lolos kami rekomendasikan untuk diperbaiki," ucap Bayu. Sementara, Kasubdit 1 Unit Pengaturan, Penjagaan, Pengawasan dan Patroli Satlantas Polresta Jogja, Ipda Sunaryanto mengatakan hingga saat ini belum ada sanksi tilang bagi kendaraan yang melebihi ambang batas emisi. "Kalau ranah dalam pelanggaran ambang batas emisi belum dikaji, kami belum bisa menentukan kapan [mobil yang tak memenuhi ambang batas emisi] mau ditindak," ujar dia. (Antara)

"Tingkat polusi udara di Jogja belum seperti yang terjadi di Jakarta, dan mudah-mudahan jangan sampai. Uji emisi ini menjadi salah satu upaya yang kami lakukan untuk menekan polusi udara," kata Kabid Angkutan dan Keselamatan Dishub Kota Jogja, Harry Purwanto saat ditemui, Kamis.

Uji emisi gas buang bersamaan Pekan Nasional Keselamatan Jalan (PNKJ) 2023 digelar selama satu jam dengan sasaran mobil pribadi. Sejumlah mobil yang melintas di Jalan Urip Sumoharjo dipilih secara acak kemudian

diminta masuk ke lokasi uji emisi di halaman Lembaga Pendidikan Perkebunan (LPP) Yogyakarta.

Menurut Harry, Dishub Kota Jogja selama ini telah menggelar uji emisi kendaraan secara berkala, namun hanya menasar angkutan umum atau angkutan wajib uji lainnya. "Sasaran kami perluas ke kendaraan yang tidak wajib uji dan sifatnya gratis," ujarnya. Kepala UPT Pengujian Kendaraan Bermotor Dishub Kota Jogja, Bayu Setyawan Heru Purnomo mengatakan sesuai Peraturan Menteri

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005